



議長は大泉政治会長



挨拶する長塚幾子伊勢原市長



## 平成21年度県央経営者会総会が 鶴巻温泉の陣屋で開催される

■日 時 平成21年4月20日(月) 午後6時30分より7時30分  
 ■会場 鶴巻温泉 陣屋 竹河の間

第5回目となる県央経営者会の総会が、初めて厚木の地を離れ秦野市の鶴巻温泉で開催されました。当日の出席者は52名で、委任状45通を合わせて97名の参加が認められ、規約第23条の定めにより、会員総数の過半数を満たしているので総会が成立しました。

司会は、秦野地区の佐野英之理事が担当し、福森 登副会長による開会宣言により総会が開催されました。まず、長塚幾子伊勢原市長、高橋生志雄秦野市副市長、大泉政治会長の挨拶があり、議事に入りました。総会議長は規約に則り大泉会長が務め、議事が進行されました。

議案はいずれも満場一致で承認されました。



講演をいただいた  
三浦雄一秦野警察署長



内容の詳細は総会議案書のとおりですが、平成21年度は創立5周年に当たするため、5周年記念事業として10月に公開例会を実施し、そこで「アイデア・コンテスト」を開催する予定です。これに関連して大泉会長から、相模川の川岸に桜の木を5周年記念植樹として行いたいとの提言をいただきました。この記念植樹につきましては、幹事会で早急に案を煮詰めて提案する予定です。次頁に各委員会委員長の本年度活動計画を掲載します。

- 第一号議案 平成20年度事業報告 (各委員会委員長)
- 第二号議案 平成20年度収支決算報告 (中村幹夫会計担当理事) 監査報告 (石垣公雄監事)
- 第三号議案 役員改選について (大泉政治会長)
- 第四号議案 平成21年度事業計画(案) (各委員会委員長)
- 第五号議案 平成21年度収支予算(案) (中村幹夫会計担当理事)
- 第六号議案 規約改定について

# 平成21年度委員会活動計画



総務委員会

(金委員長)

総務委員会では、遅れていましたホームページの開設を早い時期に完成させ、「アイデア・コンテスト」の募集に間に合わせたいと考えています。また、「ビジネス・マッチング大会」を8月の例会に行うべく計画を練っていますが、できるだけ多くの会員の皆様が自社の得意分野をPRすると同時に、他社の製品とのマッチングを試みる良い機会になるよう考えていきたいと思っています。更に、会の創設5周年を記念して「5年間のあゆみ」をまとめたかと考えていますが、新たに総務委員会の中に記録担当をおき、次の5年間に向けて新たなスタートの年にしていききたいと考えております。

で開催しましたが、3月後半、寒の戻りがあった事で、当日外は満開の桜日和となり、新年度早々から、日程調整で失敗し反省する事になりました。親睦旅行は、ご多忙な皆様方が、できるだけ多く参加頂くように近場を考えております。

親睦委員会、本年度も、皆様の御意見をお聞きしながら、アイデアを結集して楽しい企画を致しますので、宜しくお願い申し上げます。また、他地域でのイベントやお祭りにも積極的に参加、協力をして行きたいと考えております。身近なイベント情報をお知らせ下さい。加えて新たに企画してほしい行事等がございましたら、遠慮なくお知らせ下さい。



会員増強委員会

(竹村委員長)

今年度は他団体との交流を深めつつ、会員増強を図っていききたいと考えています。また会員の増強は、基本的には会員一人が新会員一人を増やすという、ワン・バイ・ワン活動につきると思いますので、ぜひ皆様方も仲間を一人でも二人でも増やすよう心がけていただきたいと思ひます。またそのときに、中央経営者会の活動を紹介するリーフレットや会報が必要と思われる方は、事務局まで請求してください。



親睦委員会

(中村委員長)

今年のお花見行事は、異常に早かった桜前線に振り回され、行事予定日には、きつと葉桜になってしまうとの予想で、「花より団子」と題し、大泉会長のご配慮で「月あかり



県央・湘南アクアシティ構想

検討委員会(増田委員長)

昨年計画しました6回の委員会はすべて実施し、本年10月の「アイデア・コンテスト」開催に結実しました。そのため、本年の活動は10月に開催する公開例会の実行委員会に引き継ぎます。しかし、公開例会終了後はさらにこの成果を取り入れた「県央湘南アクアシティ構想」の検討委員会を開催し、次のステップにつなげていききたいと考えております。



交通アクセス向上検討委員会

(吉村委員長)

この中央経営者会の創立趣旨であります、県央地域の交通網シームレス化を目指す委員会として、ようやく体制が整いました。これより、今まで蓄積してまいりましたプロジェクトの中から2点ないし3点を選定し、副委員長にお願いして活発な活動に結び付けていききたいと考えています。ま

た、鉄道網だけでなく道路網についても積極的に利便性を追求したプロジェクトを考え、育てていきたいと思ひます。どうぞ会員の皆様のお知恵とご協力をお願いいたします。



横・箱ロマンズカープロジェクト

実行委員会(飯田委員長)

すでに県庁をはじめ厚木市、伊勢原市、秦野市の担当者と面談し、昨年5月に第1回の勉強会を開催しましたが、本年は小田急電鉄さんと相模鉄道さんとの交流を大切にしながら活動する予定です。横浜から箱根までロマンスカーが走る日を目指して、これからさらに一層の努力をしていききたいと思ひます。

## 総会懇親会で餅つき!! (陣屋にて)

懇親会では陣屋名物の餅つき大会が開催されました。みんなでついたお餅の味は格別でした。





小林常良厚木市長も参加いただきました



最高顧問の亀井善太郎  
衆議院議員



最高顧問の河野太郎  
衆議院議員



# 第20回例会 新春のつどい開催される

■日時 平成21年2月2日(月)

■会場 ロワジュールホテル厚木

平成21年の新春の集いが2月2日に開催されました。当日は、例会として第20回目の節目の会であり、特別講演も野口 秀行氏の非常に興味深いお話がありました。内容は、時宜を得たテーマのお話で、中でも日本が世界中で最初にこの大不況を抜け出すだろう、という説得力ある講演には、参加者の多くの方が納得され勇気づけられたことでしょう。

講演の後は、高橋道雄氏のクラリネット演奏をバックミュージックとして懇親会が開催され、新春豆まき大会などがあり、にぎやかな新年会になりました。また、日ごろ県央地区でご活躍の方たちが、ご多忙のところこの会にご参加いただき、交流を含めた楽しい名刺交換の場となりました。当日ご参加いただいた招待者は以下の方々です。

- |                 |         |
|-----------------|---------|
| 厚木ロータリークラブ会長    | 難波 有三様  |
| 厚木中ロータリークラブ会長   | 和田 吉二様  |
| 厚木県央ロータリークラブ会長  | 森 正章様   |
| 厚木もみじライオンズクラブ会長 | 内田 善康様  |
| 国際ソロプチミスト会長     | 大貫 成子様  |
| 伊勢原青年会議所理事長     | 石井 匡志様  |
| 伊勢原青年会議所専務理事    | 加藤 宗兵衛様 |



乾杯は堀江県議会議員のご発声で



会場内のあちこちで名刺交換が行われました



大泉会長を囲んで記念撮影



司会は横手理事



受付は華やかなメンバーが

# 第20回例会特別講演

講師 野口 秀行氏

## サブプライムローン！円高！株安が中小企業に与える影響について



### 1. 世界的な金融危機と日本経済

最初に、出席者の中で日経新聞と朝日新聞を読んでいる方は注意してほしい。それは日経新聞の経済欄と朝日新聞の政治欄がミスリードしているからである。あたかも日本経済は外需に依存している大きな危機にあるように述べられているが、これには大変な誤解がある。外需依存度の一番はドイツであり、その次に韓国、中国と続く。日本はすでに外需依存型から内需依存型に変わっている。(表1参照)。日本の所得収支は17兆円で、これは海外に投資した利益で配当によるものである。このように経済の構造が80年代に比べて大きく変わっているのである。

いま騒がれているサブプライム問題は大きしたことはない、それよりオルトエ(中産階級へのローン)のほうが怖い。しかし、アメリカと日本ではどちらが条件が悪いかといえば、アメリカのほうが悪い。またヨーロッパはこれから本格的に落ちてくるだろう。ですから、世界中の金融システムの中で日本の金融機関が残る、回りが落ちていくという構造になる。

### 2. 人口減少社会の到来と日本経済

最近の話ですが、サンヨーが破たんしそうになったのでパナソニックが買収してそのブランド名を残しました。これはなぜかという点、将来自動車がガソリンではなくリチウム電池によって走るようになる。この技術を持っているのがサンヨーであり、自動車メーカーもそこに投資をしている。そのためにパナソニックもサンヨーのブランド名をのこしました。西暦2300年の日本の総人口は37人になるという説があります。また、日本の生産年齢の人口は2050

年には今の2/3に減少します。フランスのニースのような観光地でさえ、そこら中でイスラム教徒の拝礼する姿を見ることが出来ます。すなわち、将来移民を受け入れると確実にイスラム教徒化してしまう。日本の意識構造を変えていかなければいけません。そこで、これからの日本社会はどうなるか？日本には、ナノテク、バイオ、ロボットの技術、ITの技術があり、これで世界をリードできます。日本はこれらの技術を生かして生き延びなければならぬ。

### 3. 生き残りをかけた経営戦略

世界で2番目のソフトウェアメーカーは日本のニンテンドーです。ニンテンドーは今やおもちゃの会社ではなくソフトウェアメーカーです。この会社は「履歴書に空白のある人間が企業を救う」といって、アペレージビッターではなく、少々失敗もするが大きなホームランを打てる人を採用している。また、チノ・ファームとしてアメリカで日系の人がやっている農場ですが、自分の農場の前でしかできたものを売らない。でもそのままでセレブの人がやってきていっばい買っていく。なぜか？それは、少々高くてもおいしいし安心、安全だから買うということ。チノの野菜はアメリカ中の最高級レストランのシェフが使うということです。

いま求められている知識経済はどういうものか。上の例のように、これからは価格で勝負するのではなく知恵で勝負する経済になります。日本の車とアメリカの車を比較すると、アメリカ車は物理的な特性・品質は日本車に追いついた。しかし、新しい車を作るためのクリエイティブ能力がなくなりました。差別化をするためには、新しい形の経済、デザインや人を

あつと驚かすようなものを作っていないとだめ。かつてトヨタの総点検をやった時に、最後に残ったボルトネックがあった。それは番頭さんたちだった。過去の成功体験が邪魔して、新しいものにトライすることを恐れた人たちです。そこで、アメリカトヨタで活躍していた奥田さんと呼んで、リストラした。いわゆるミスター合理化といわれる所以です。

日本の大学で経営学部のある大学は2つしかない。商学部のある大学も2つしかない。なぜか？それは日本がマネージメントを軽視してきたからです。私は東北大学でMOP、すなわちマネージメント・オブ・テクノロジーを教えています。日本には多くの技術があるが、それをお金に変えていかなければ宝の持ち腐れとなってしまう。これからはこの考え方を若い方たちが学んでいかなければならない。

日本のファンダメンタルズは非常に強固なので他国より有利です。しかし、これから立ち直るには、日本も国債を発行しなければならぬ。日本がアメリカより有利なのは、日本の国債の利率が1・2パーセントであり、国内で全部処理できる。これに対してアメリカの国債の利率は2・5パーセントであり、海外に頼らざるを得ないということです。いま銀行は再編の時期に入っている。これから地銀がどうなるかを見守る必要がある。この1年は資金繰りが必要になる。与信するための経営分析を行い、自分がとにかくばばを引かないようにすること。とにかくこの1年を耐えることです。このリセッションを抜けると、日本は次のステップへ上がっていく。この不況を最初に抜け出すのは、消去法でいくと日本であるということが確かです。

# 小田急本社訪問記録

■ 日時 平成21年2月23日(月) 午後3時30分より4時10分  
 ■ 出席者 落合 敢二氏 交通企画部課長(輸送計画担当)  
 露木 健勝氏 総務部総務担当課長

【小田急】

【県央経営者会】

大泉 政治会長・飯田隆三理事  
 野上 元幹事・福島梧郎事務局長



まず、大泉会長から3月14日のダイヤ改正で、ロマンスカーの本厚木停車数の増便についてお礼の話がありました。また、引き続きホームウエーの海老名、伊勢原駅への停車を依頼したところ、朝の通勤時間帯にロマンスカーを走らせるのは、一般車の本数を確保する必要があり難しいとのことでした。ロマンスカーの

海老名駅停車に関しては、海老名市からの要望があるものの、停車させることは難しいとの話でした。

景気の影響はどうかとの質問に対して、現在あまり変動はないが、やはり日中のロマンスカー乗車率が悪くなっているとのこと。県央経営者会としては、夜の遅い時間帯のロマンスカーを増やしてほしい、たとえタクシーの夜間料金のような割増し運賃になってもよいのでは、またJRのグリーン車のように普通の電車にグリーン車両をつけることも考えられる、などいろいろの提案をさせていただきました。

料金については、今までの流れを変えるとお客様の理解が得られにくいとのこと。また、今後の話では、当方で依頼したいことがある時に訪問し、要望をお互いに伝えあうという形にすることで了承されました。

# 大和の異業種交流会との会合が開催

■ 日時 平成21年3月6日(金) 午後6時〜8時30分  
 ■ 出席者 オークラフロンティアホテル海老名

大和商工会議所異業種交流会より、県央経営者会に交流会を開きたいとの申し入れをいただき、会員増強委員会委員長の竹村和子理事の肝いりで3月6日にオークラフロンティアホテルで交流会会合を開催しました。当日は、大和より中村守会長以下8名の方々が参加、県央経営者会は11名が参加して、お互い関心の高い会員増強の方法について意見交換をして、交流を深めました。以下に当日の参加者名簿を掲載します。



大和商工会議所異業種交流会 (敬称略)

	氏名	事業所名	業種
1	中村 守	(株)エイエムティ	金型製造
2	古郡 清	(有)緑運輸	運送業
3	磯部 芳彦	(株)コルトスピード	自動車部品製造
4	竹田 栄	(有)竹田工務店	建設業
5	松尾 誠一	税理士法人中央事務所	税理士事務所
6	石見 邦夫	(株)ミトリ	システム設計
7	海老根 まち子	愛人優	健康食品販売
8	田代 典之	大和商工会議所	

県央経営者会参加者 (敬称略)

竹村 和子、中村 幹夫、野上 元、安藤 通子、本田 久米子、横手 久枝、長谷川 康幸、末澤 広子、坂上 富子、小原 正、福島 梧郎 (順不同、敬称略)

# 花より団子の会開催

■ 日 時 日時 平成21年4月5日(日) 午後5時～7時  
 ■ 会 場 月あかり

今年の桜前線は異常に早く日本列島を駆けあがり、3月25日には関東地方で開花宣言が出されました。そこで、4月5日にはもう桜が散った後ではないかと考え、「花より団子の会」と銘打って花見の会を計画しました。ところがみなさんご承知のとおり、開花したとたんに寒冷前線が関東地方に居座り続け、4月5日はちょうど桜が見どころの時期となってしまいました。残念ながら桜の花を見ながらの会ではなく、月明かりを見ながらの飲み会となりました。

会員の皆さんは当初予定していたより10名多く参加され、会場が満員になるほどの大盛況でした。来年はもう少し予想の確度をあげて開催したいと思います。



## 8月例会のご案内

### 「ビジネス情報交換会」

今回の例会は、会員の皆さんがどういう仕事をしていられるかを知っていただき、業界別のテーブルに分かれ、自分の企業紹介と、不況対処策などを話し合い意見交換していただきます。

日時 平成21年8月24日(月)

午後6時30分

会場 厚木商工会議所5F大会議室

### ①講演

中小零細企業向け

国の助成金制度

講師 社会保険労務士事務所

代表 長谷川小夜子氏

### ②ビジネス情報交換会

- ・ 自社紹介
- ・ わが社の不況対策
- ・ 全体発表と質疑応答

## 会員の会社紹介

この掲示板では会員の方の会社を紹介しております。会社案内、イベント案内など何でも掲載OKですので、是非、あなたの会社もPRしてみてもいいかもしれません。掲載無料ですので、ご希望の方は事務局までご連絡ください。

**Common**  
共有地・広場・共同・庶民・常識



不動産・まちづくりコンサルティング



株式会社 **コモン不動産研究所**  
代表取締役 栗原 茂明

〒252-1121 神奈川県綾瀬市小園95  
TEL: 0467-76-7211 FAX: 0467-78-1222

## 京呉服卸 株式会社 大橋

代表取締役 金澤 平



箆笥に眠っている着物や浴衣はありませんか？それでアロハシャツと作ってはいかがでしょう(和アロハ)

### 取り扱い商品内容

京友禅・加賀友禅・江戸友禅・西陣帯・博多帯・全国産地紬織物・長襦袢・浴衣全般小物一式・和アロハシャツ・仕立て直し・シミ抜き・丸洗いなど加工

■ 本社 〒243-0213 厚木市飯山 2625-10  
TEL・FAX 046-247-6480  
E-mail tamayoame@ayu.ne.jp  
■ 京都店 〒600-8397 京都市下京区仏光寺通猪熊西入る

### 県中央経営者会事務局

電話 046-296-7010  
〒243-0017 厚木市栄町1-16-15  
厚木商工会議所403号



<http://www.kenou-k.jp>

## 事務局便り

○県中央経営者会のホームページがいよいよ開設されました。